



**Media Relations**

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@srf.tv
Internet	www.medienportal.srf.tv

## **1. März 2011: Jacqueline Schwerzmann Redaktionsleiterin «Rundschau»**

Per 1. März 2011 tritt Jacqueline Schwerzmann ihre Stelle als Redaktionsleiterin des Politmagazins «Rundschau» an.

Seit 1995 ist Jacqueline Schwerzmann in verschiedenen Funktionen beim Schweizer Fernsehen tätig. Bis 1999 arbeitete sie als Produzentin und Redaktorin bei der ehemaligen Sporthintergrund-Sendung «time out». Danach wechselte sie zur «Tagesschau», wo sie zuerst als Reporterin und dann als Inlandkorrespondentin berichtete. Von 2003 bis 2005 war Jacqueline Schwerzmann bei «Schweiz aktuell» Inputerin und stellvertretende Redaktionsleiterin. Anschliessend ging sie zur «Rundschau», wo sie als Produzentin und Redaktorin bis 2007 tätig war.

Jacqueline Schwerzmann ist ausgebildete Rechtsanwältin und war zuletzt drei Jahre an der Universität in Berkeley California. In dieser Zeit berichtete sie aus den USA als freie Korrespondentin weiter für verschiedene Informationssendungen des Schweizer Fernsehens – unter anderem für «ECO», «Rundschau», «10vor10», «Tagesschau» und «Einstein».

Diego Yanez, designierter Chefredaktor: «Ich freue mich sehr, dass wir die Redaktionsleitung der 'Rundschau' mit einer erfahrenen und profilierten Journalistin besetzen können.»

Jacqueline Schwerzmann tritt die Nachfolge von Tristan Brenn an, der neuer Nachrichtenchef und stellvertretender Chefredaktor ist.